

HUBUNGAN PENERAPAN E-ABSEN TERHADAP KINERJA PEGAWAI DI RSUD dr. SOEHADI PRIJONEGORO SRAGEN

Tafdilla Rahmawati¹, Muhlizardy²

^{1,2}Program Studi Ilmu Kesehatan, Universitas 'Aisyiyah
Surakarta, Indonesia

Email : tafdillarahma363@gmail.com, muhlizardy92@aiska-university.ac.id

ABSTRAK

Latar Belakang: Kinerja pegawai merupakan salah satu hal penting yang dibutuhkan oleh perusahaan terutama rumah sakit dalam meraih tujuan baik jangka pendek maupun jangka panjang. Oleh sebab itu, peningkatan kinerja pegawai rumah sakit merupakan salah satu hal yang sangat penting untuk menjaga kualitas layanan kesehatan yang diberikan kepada pasien. **Tujuan:** Menganalisis hubungan penerapan E-Absen terhadap kinerja pegawai di RSUD dr. Soehadi Prijonegoro Sragen. **Metode Penelitian:** Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan rancangan penelitian deskriptif. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan kuisioner. Uji analisis data pada penelitian ini menggunakan uji *Rank Spearman*. **Hasil:** (1) Mayoritas responden pada penelitian ini memiliki usia antara 41-50 tahun, berjenis kelamin perempuan, memiliki pendidikan terakhir perguruan tinggi dan telah bekerja di RSUD dr. Soehadi Prijonegoro selama > 5 tahun. (2) Mayoritas responden pada penelitian ini memiliki penerapan E-absen kategori bagus dengan jumlah sebanyak 64 responden (84,2%). (3) Mayoritas responden pada penelitian ini memiliki kinerja kategori tinggi dengan jumlah sebanyak 67 responden (88,2%). (4) Terdapat hubungan yang signifikan antara penerapan E-Absen terhadap kinerja pegawai di RSUD dr. Soehadi Prijonegoro Sragen dengan nilai kuatnya hubungan kategori moderat atau sedang. Hal ini dibuktikan dengan besarnya nilai *P-value* yang didapatkan sebesar 0,002 ($P < 0,05$) dengan nilai koefisien sebesar 0,351. **Kesimpulan:** Terdapat hubungan yang signifikan antara penerapan E-Absen terhadap kinerja pegawai di RSUD dr. Soehadi Prijonegoro Sragen dengan nilai kuatnya hubungan kategori moderat atau sedang.

Kata Kunci: E-Absen, Kinerja Pegawai, Rumah Sakit.